
 
【議会モニターとの意見交換会】 令和５年１０月１８日 

 

 

●議会モニターからの提言と議会からの回答 

 

 

提言１：各種会議で案件の説明に対する質問が少なく、議員の意見が見えない。 

質問力を上げ、活発な議会運営をお願いしたい。 

回答 ：今後、活発な質問をするという姿勢で臨んでいきます。 

 

提言２：議会、議員の意見、活動が町民に見えるように、議会としても個人としても  

広報活動を強化して欲しい。 

回答 ：議会と個人のホームページ等での発信の充実と議会が町内の各種行事等に出

向いて町民の意見を聴く方法を検討協議していきます。 

 

提言３：年４回の定例会後の議会モニターとの意見交換会の開催の要望について 

回答 ：議会モニター設置要綱に従い、年１回以上の意見交換会を開催します。  

 

提言４：３月２４日の意見交換会時に話題にあがった「モニターが委員会で発言でき

る議会」「モニター通信の発行」について、議員間で話し合いがされたか。 

回答 ：話し合いはしておりません。 

 

提言５：議会モニターの意見をどう反映させていくのか。 

回答 ：意見については、反映すべきと判断した意見は反映させていきます。 

 

提言６：本会議場での一礼について、国旗に対してしているのか、議長に対してして

いるのか曖昧である。 

回答 ：一礼は国旗に対してすることを確認しました。 

 

提言７：一般質問時の昼の休憩時間について、午後の開始時刻を１時からにできない

か。 

回答 ：ケーブルテレビの番組編成時間の関係もあり、これまでどおり午後１時３０

分からとします。 

 

提言８：委員会の開催日程をもっと早くホームページに掲載して周知して欲しい。 

回答 ：１か月前の委員会で決定した後、速やかに周知します。 

 

 


